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Esta es la 4ª parte de la serie de sermones La Existencia del Mal. C 

Como he dicho al final del sermón del pasado Sabbat, el mal comenzó con Satanás. 

Luego el mal se extendió y quedó arraigado en los seres humanos, en la primera 

familia que fue creada. Ese el camino de los seres humanos, si podemos entenderlo. 

A veces es muy difícil, mismo para nosotros en la Iglesia, comprender que ese es el 
camino de los seres humanos. Cualquier camino diferente al camino de Dios es malo. 

Y así fue con los israelitas. Y esto sólo empeoró después que ellos llegaron a la tierra 

prometida. Especialmente después que las tribus se separan. Judá y las diez naciones 

del norte. 

Pero, como estamos viendo en esta serie de sermones, más abominable que esto es 

lo que han estado haciendo las personas en el entorno de la Iglesia de Dios desde el 

principio. Y es impresionante entender esto. No impresionante, pero es asombroso 

entender que tal cosa pueda tener lugar. Es increíble la comprensión que Dios nos 
está dando ahora sobre esto. Es emocionante poder comprender mejor nuestra 

propia naturaleza humana, comprender por qué esas cosas tenían que pasar en el 

entorno de la Iglesia en los últimos 2.000 años. 

Porque son precisamente esas cosas que nos ponen a prueba para ver dónde estamos. 
Hablaremos más sobre esto en la Fiesta de los Tabernáculos. Es asombroso el proceso 

por el que pasamos para que Dios pueda moldear y formar ELOHIM en nosotros, en 

nuestra mente, para que nuestra mente pueda ser transformada. Y ese es un largo 

proceso. Esto no sucede de la noche a la mañana. Se necesita mucho tiempo. Y para 

cuando lleguemos al final de ese proceso, Dios nos conocerá. Y se necesita mucho 
tiempo para pasar por todo ese proceso, para ser puestos a prueba y Dios sepa dónde 

estamos y cómo seremos cuando tengamos el espíritu de Dios permanentemente en 

nosotros. 

Porque esto es lo que Dios ha estado haciendo con aquellos a los que Él ha llamado 
en esos 6.000 años. En los primeros 4.000 años Dios ha estado trabajando con las 

personas individualmente. Dios les ha dado Su espíritu santo, les ha engendrado con 

Su espíritu. Aunque ellos no entendieron esto como nosotros lo entendemos, como la 

Iglesia ha entendido en los últimos 2.000 años. 

Es increíble entender todo lo que ha pasado después que la Iglesia fue fundada. 

Hemos empezado a hablar sobre esto el pasado Sabbat. Hemos leído en el libro de 
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Apocalipsis sobre la primera era de la Iglesia. Todo esto tiene un propósito. Hay un 

propósito en el hecho de que Lucifer, quien se convirtió en Satanás, fuese colocado 

en el planeta Tierra. Él fue desterrado y sus movimientos han quedado restringidos al 

planeta Tierra. 

Durante un tiempo él ha tenido libertad para ir y venir, pero luego sus movimientos 
quedaron restringidos al planeta Tierra. Y más adelante él será encerrado durante un 

largo tiempo, a la espera de su fin. 

Vayamos al libro de los Hechos y vamos a ver cómo esto comenzó en la Iglesia poco 

después de que ella fuese fundada. Hechos 5. En los primeros capítulos del libro de 
Hechos podemos leer sobre lo que pasó el Día de Pentecostés en el año 31 d.C., que 

fue cuando la Iglesia fue fundada. Lucas escribió sobre esto. 

Y en Hechos 5:1 dice: Un hombre llamado Ananías, con su esposa Safira, también 
vendió una propiedad. En complicidad con su esposa, se quedó con parte del 
dinero... La Iglesia había sido fundada pero todavía no tenía medios para cubrir los 

gastos del ministerio y otros gastos. Y los que tenían propriedades las vendían y 

donaban el dinero a la Iglesia. Ellos han hecho muchos sacrificios luego al comienzo. 

Especialmente aquellos que Dios estaba llamando a la Iglesia desde el Día de 

Pentecostés. Y después la Iglesia comenzó a crecer. La congregación se estaba 
estableciendo en la región de Jerusalén y muchos donaban sus posesiones para 

apoyar la obra de la Iglesia. Algunos donaban todo lo que poseían otros solo una 

parte. 

Y aquí dice que esas personas habían vendido una propiedad y en lugar de donar todo 
el dinero que habían obtenido por la propiedad a la Iglesia ellos decidieron quedarse 

con una parte del dinero. En complicidad con su esposa, se quedó con parte del 
dinero y puso el resto a disposición de los apóstoles. Las personas estaban 

haciendo esto para apoyar a la Iglesia en sus comienzos. Pero Pedro dijo: Ananías, 
¿cómo es posible que Satanás haya llenado tu corazón para que mintieras al 
espíritu santo… Ananías y su esposa habían sido llamados a la Iglesia y les fue dada la 

oportunidad de apoyar la obra de la Iglesia. Y esto fue algo que pasó luego en los 

comienzos de la Iglesia de Dios. Este es uno de los primeros relatos sobre lo que pasó 

entonces. Y es interesante lo que ocurrió aquí. Porque Dios nos revela muchas cosas a 

través de lo que pasó entonces. ¡Esto pasó para que la Iglesia entendiera la seriedad 
de todo esto, para que las personas entendieran que no podemos mentir a Dios! 

¡Usted no puede mentir a Dios y salirse con la suya! Porque en Su tiempo Dios 

arreglará cuentas con usted, de una manera u otra. 

Y en los últimos 2.000 años han sido muchos los que han mentido a la Iglesia. Porque 
cuando las personas mienten a la Iglesia ellas en realidad están mintiendo a Dios. Y 
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aquí Pedro dijo a Ananías que él estaba mintiendo al espíritu de Dios. Hablaremos 

más sobre esto en la Fiesta de los Tabernáculos. No podemos mentir al espíritu de 

Dios. Dios sabe lo que pasa en nuestra mente. Dios sabe cómo pensamos. Tenemos 

una porción del espíritu de Dios en nuestra mente y Dios conoce todos nuestros 

pensamientos, nuestra intención. Dios sabe todo lo que nos pasa. No podemos ocultar 
nada a Dios. 

…y te quedaras con parte del dinero que recibiste por la propiedad? Ellos... 

Sigamos leyendo un poco más. ¿Acaso no era tuya antes de venderla? Pedro le dijo: 

“La propriedad era tuya antes de venderla y podías hacer con ella lo que quisieras, 
¿no es así?” Pedro le hace una pregunta. Y una vez vendida, ¿no estaba el dinero en 
tu poder? “¿No podías disponer como quisieras del dinero de la venta de la 

propiedad?” Esto es lo que Pedro le preguntó. 

Pero el problema era que ellos dijeron que estaban donando todo el dinero a Dios 
para apoyar a la Iglesia. Y Pedro le dijo: “Podrías hacer con ese dinero lo que 

quisieras. Podrías donar todo el dinero, pero si donaras solo una parte, estaba bien. 

Pero eso no fue lo que hiciste”. Ananías dijo que ellos estaban donando todo el 

dinero de la venta de la propiedad, pero esto era mentira porque ellos se habían 

quedado con una parte de ese dinero. Ellos estaban donando ese dinero por las 
razones equivocadas. Ellos estaban haciendo esto para que los demás se enterasen y 

admirasen su generosidad. Los seres humanos solemos hacer ese tipo de cosas porque 

queremos que los demás vean que somos generosos.  

Y aquí no dice cuanto ellos habían donado y con cuánto dinero ellos se quedaron. Y el 
problema no era que ellos se habían quedado con parte del dinero. El problema era 

que ellos habían mentido al decir que habían donado todo el dinero obtenido con la 

venta de esa propiedad. Pedro entonces le dijo: “No fuiste sincero al respecto. 

Mentiste. Mentiste al espíritu santo de Dios”. Esto no era como el diezmo, que debe 

ser una cantidad especifica. Y una vez vendido, ¿no estaba el dinero en tu poder? 
¿Cómo se te ocurrió hacer esto? ¡No has mentido a los hombres, sino a Dios! ¡Y es 

alucinante que los seres humanos pensemos que podemos mentir a Dios! 

Dios conoce todos nuestros pensamientos. Dios sabe cómo pensamos. Dios sabe lo 

que hay en nuestra mente. Nada queda oculto para Dios. Y Dios no tiene que esperar 
a que digamos o hagamos algo para saber lo que pasa en nuestra mente. Dios sabe lo 

que está pasando en nuestra mente. No tiene caso mentir a Dios; usted no va a 

salirse con la suya si usted miente a Dios. 

Al oír estas palabras, Ananías cayó muerto. Y un gran temor se apoderó de todos 
los que se enteraron de lo sucedido. Este es el primer relato sobre alguien la Iglesia 
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de Dios que se convirtió en anticristo. Porque esto fue lo que Ananías hizo. En el 

momento en que él eligió mentir a Dios acerca de algo tan importante para que la 

congregación o el ministerio viese si generosidad, él se convirtió en anticristo. Y aquí 

tenemos el primer relato sobre alguien que hizo algo tan abominable en la Iglesia de 

Dios. 
Y podemos entender por qué un gran temor se apoderó de toda la Iglesia. Ellos 

comenzaran a aprender muy rápido y esto marcaría el ritmo para la manera como la 

Iglesia respondería al ministerio, a Dios, al espíritu santo. 

Entonces se acercaron los más jóvenes, envolvieron el cuerpo, se lo llevaron y le 
dieron sepultura. Unas tres horas más tarde entró la esposa sin saber lo que había 
ocurrido. Y Pedro le preguntó: “¿Vendisteis el terreno por tal precio?” Y ella dijo: 
“Sí. Por tal precio lo vendimos.” Y Pedro le dijo: “¿Por qué os pusisteis de 
acuerdo para poner a prueba al espíritu del Señor? Ella estaba mintiendo. Ella 

estaba mintiendo a Dios. Ella estaba mintiendo a Pedro, al apóstol de Dios. ¡Mira! 
Los que sepultaron a tu esposo están a la puerta y ahora te llevarán a ti. 

Dios puso esto en la mente de Pedro. Así es como Dios trabaja con nosotros. A cada 

Sabbat y a cada Dia Sagrado Dios nos muestra cosas en Su palabra, nos muestra Su 

camino de vida y nos ayuda a entender cosas que solo podemos entender gracias al 
espíritu santo de Dios y de ninguna otra manera. Podemos entender el plan y el 

propósito de Dios. Podemos entender cosas sobre las que Dios nos está revelando más 

ahora. 

Dios nos llama y comunica las cosas a nuestra mente. Entonces podemos entender el 
significado de los Días Sagrados y de otras cosas cuando aprendemos sobre ellas. 

Les he dicho a menudo que nunca olvidaré la primera vez que he escuchado sobre el 

Sabbat. Era alrededor de las diez de la noche y de repente yo podía entenderlo todo. 

No he tenido que estudiar la Biblia. No he tenido que leer lo que la Biblia dice sobre 
el Sabbat. Yo simplemente supe que lo que estaba escuchando era verdad. Y es 

increíble cuando esto pasa, cuando empezamos a entender la verdad. Por eso me 

molesta tanto cuando las personas dicen que tenemos que probar las cosas que están 

escritas en la Biblia. Ellos tergiversan a su antojo lo que dice la Biblia. No podemos 

probar nada a nosotros mismos. No podemos estudiar la Biblia por nuestra cuenta y 
probar a nosotros mismos lo mucho que sabemos. Porque el espíritu de Dios tiene que 

mostrarnos la verdad. No descubrimos la verdad por nosotros mismos. Ninguno de 

esos individuos que estudiaron en el Colegio Ambassador aprendieron las cosas que 

ellos aprendieron por su cuenta. Como la verdad sobre el Pesaj. He mencionado esto 

el pasado Sabbat. Ninguno de ellos aprendió esas cosas estudiando la Biblia por su 
cuenta. Ellos aprendieron esas cosas a través del apóstol de Dios, Herbert Armstrong. 
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Y cuando ellos escuchaban lo que él decía o leían lo que él escribía algo hacía clic en 

su mente y ellos entonces podían entender esas cosas. 

¿Cuántas veces usted ha escuchado algo y de repente esto hace clic en su mente? 

Recuerdo una serie de sermones que hemos tenido en la Fiesta de los Tabernáculos 
de 2005. Esa fue mi primera importante experiencia en ese sentido. Yo simplemente 

lo sabía. Yo simplemente he confiado en Dios. Porque Dios ya había trabajado 

conmigo de esa manera y yo simplemente sabia que las personas iban a recibir lo que 

Dios les iba a dar. Porque yo sabía que esto venía de Dios. Y les he mencionado antes 

lo que pasó con una persona que estaba teniendo dificultades con lo que Dios estaba 
revelando a la Iglesia. Y en el último día, cuando esa persona escuchó el sermón 

sobre Melquisedec, de repente algo hizo clic en su mente y todo quedó claro para 

ella. ¡Increíble! 

Pero es Dios quien tiene que hacer ese clic. Dios tiene que poner las cosas en nuestra 
mente para que podamos entenderlas. Porque da igual cuánto estudiemos, no 

podemos saber y entender la verdad por nosotros mismos. Dios tiene que darnos 

oídos para oír espiritualmente. Y cuando Él hace eso, simplemente lo entendemos. Y 

esa comprensión no viene a través de estudios de la Biblia en griego o hebraico. 

Tampoco probando las cosas a nosotros mismos. Porque no podemos. 

Dios tiene que poner las cosas en nuestra mente. Entonces las entendemos. Y 

aprendemos las cosas porque Dios las pone en nuestra mente por el poder de Su 

espíritu santo y elegimos vivir de acuerdo con las cosas que Dios nos muestra.  Y 

podemos creer esas cosas o no. Tenemos que elegir cómo vamos a responder a lo que 
Dios nos muestra. 

Cuando Dios le muestra la verdad sobre el Sabbat y los Días Sagrados usted tiene que 

elegir como va a responder a esto. Y usted elije decir a su jefe que usted ya no va a 

trabajar los sábados. No necesariamente de esa manera. Usted aprende cómo 
decirlo, aprende cómo abordar las cosas que tienen que ver con sus creencias. Y 

entonces su jefe tiene que decidir si usted sigue trabajando en la empresa o no. 

Cuando Dios me ha llamado a la Iglesia yo estaba trabajando en la cosecha. Yo 

trabajaba siete días a la semana con una carretilla elevadora. Yo había decidido no 
trabajar con una cosechadora ese año porque ya había trabajado con una el año 

anterior. Solíamos empezar cosechando trigo en Oklahoma y luego íbamos a Texas, a 

Kansas y seguíamos en las regiones del norte hasta Dakota o incluso Canadá. Y ese 

año yo había decidido trabajar con una carretilla recogiendo los fardos de trigo. Yo 

no sabía que ese trabajo era más arduo; mucho más arduo que trabajar con una 
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cosechadora. A veces teníamos que trabajar toda la noche llevando fardos de trigo de 

un lugar a otro para que el grano pudiera secar. En fin, una larga historia. 

Pero recuerdo que entonces he dicho a mi jefe. “Ya no puedo trabajar siete días a la 

semana. Ya no vendré a trabajar los sábados y tampoco me quedaré trabajando hasta 
tarde el viernes. Cuando el sol se ponga el viernes tengo que dejar de trabajar.” Y la 

mayoría de los jefes nos preguntan por qué. Y entonces respondemos: “Porque 

guardo el Sabbat”. ¡Increíble! Y esto es una elección. Dios abre nuestra mente y 

simplemente sabemos la verdad. Yo no he tenido que leer sobre el Sabbat en la Biblia 

para saber que lo que me estaba siendo dicho era verdad. Yo nunca había leído nada 
sobre el Sabbat. Yo había ido a casa para trabajar en verano y tuve que decirles 

enseguida: “No voy a trabajar los viernes por la noche ni los sábados”. 

Y lo mismo pasa con los Días Sagrados. De repente tenemos que tomar una decisión. 

Es impresionante el proceso por el que pasamos. Y yo no he tenido que probar nada 
de esto a mí mismo. Dios simplemente lo puso en mi mente. 

Esa noche cuando yo escuché sobre las migraciones de los hijos de Israel, yo 

simplemente lo creí. Yo simplemente supe que todo aquello era verdad. Yo 

simplemente supe lo que pasó con las diez tribus, que ellos habían perdido su 
identidad. Yo simplemente supe que ellos habían sido llevados a Europa. Yo 

simplemente supe lo que había pasado con Efraín y Manasés y quienes son esas 

naciones hoy. 

¿Cómo puede una persona saber todo sin haber leído nada al respeto? En las primeras 
eras de la Iglesia ellos no podían leer nada porque no había nada. Ellos simplemente 

creían lo que escuchaban cuando alguien les predicaba. Así era como ellos aprendían. 

Porque el espíritu de Dios estaba trabajando con la mente de esas personas, 

ayudándoles a entender la verdad. Espero que ustedes estén maravillados con esto, 

porque esto muestra el poder de Dios Todopoderoso. Esto muestra como Dios trabaja 
con nosotros. Esto muestra lo necios que son los que piensan que han descubierto 

todas esas cosas por su cuenta o que saben algo diferente a lo que Dios ha dado a la 

Iglesia. 

¿Por qué os pusisteis de acuerdo para poner a prueba al espíritu del Señor? ¡Mira! 
Los que sepultaron a tu esposo están a la puerta y ahora te llevarán a ti. ¡Guau! 

Increíble. En ese mismo instante ella cayó muerta a los pies de Pedro. Entonces 
entraron los jóvenes y, al verla muerta, se la llevaron y le dieron sepultura al lado 
de su esposo. Y un gran temor se apoderó de toda la Iglesia y de todos los que se 
enteraron de estos sucesos. Esto fue algo muy aleccionador para ellos. Tener miedo 
de mentir a Dios. Esto es algo saludable. Debemos tener miedo de mentir a Dios. 
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Debemos temer las consecuencias de no ser sinceros con Dios, de ir en contra de la 

razón por la cual Cristo murió. Él murió para que el espíritu de Dios pueda habitar en 

nosotros. Entre otras cosas. 

Algo que siempre me deja perplejo es que las personas mientan al ministerio de la 
Iglesia. Por un lado sí, pero por otro lado no. Algunas personas mienten al ministerio 

cuando no son fieles en el diezmo o en las ofrendas de los Días Sagrados. Porque esto 

sucede. En todos esos años en el ministerio esas cosas siempre han sucedido. Año tras 

año yo me entero de esas cosas. 

Vayamos a Apocalipsis 2. Hemos hablado sobre esto en la 3ª parte el pasado Sabbat. 

Esto comenzó en la Era de Éfeso. Ese relato en Hechos 5 sucedió en la Era de Éfeso. 

Toda la Iglesia se enteró de lo que había sucedido con Ananías y Safira. Ellos vieron lo 

que pasa cuando una persona miente a Dios. Y muchas otras lecciones que yo estoy 

seguro de que Pedro y otros enseñaron a la Iglesia entonces también se aplican a 
nosotros hoy.  

Y para refrescar nuestra memoria vamos a leer nuevamente lo que está escrito en 

Apocalipsis 2:1- Escribe al ángel de la iglesia de Éfeso: Esto dice el que tiene las 
siete estrellas en su mano derecha y se pasea en medio de los siete candelabros 
de oro: Esto se refiere a Cristo y a lo que él iba a hacer en los siguientes 2.000 años 

en las diferentes eras de la Iglesia. Yo conozco tus obras, tu arduo trabajo y tu 
perseverancia. Sé que no puedes soportar a los malos... Y esto no se refiere a las 

personas en el mundo. Antes en la Iglesia pensábamos que la mayor parte de lo que 

ha sido escrito sobre las eras de la Iglesia se refiere a lo que sucedería en el mundo. 
Pero esto no es cierto. La verdad es que todo esto se refiere a la Iglesia de Dios y a lo 

que sucedería en la Iglesia de Dios. 

Esto no se refiere al mundo y a lo que sucedería en el mundo. Sabemos cómo es este 

mundo. Eso es muy fácil de ver. Pero hemos tenido que crecer y Dios nos ha mostrado 
que todo esto se refiere a cosas que han estado sucediendo en el entorno de la 

Iglesia desde el principio. Y esto es algo que debemos ver en nosotros mismos y 

aprender de ello. Esto es parte de nuestro entrenamiento. Dios nos está moldeando y 

formando para algo que es único para este período de tiempo, para PKG. 

…y tu perseverancia. Sé que no puedes soportar a los malos, y que has puesto a 
prueba a los que dicen ser apóstoles… Y como he dicho el pasado Sabbat, ellos no 

dicen: “Yo soy un apóstol”. No con palabras. Pero con sus acciones, con lo que hacen. 

En su presunción ellos se comportan como si fuesen apóstoles al decir, al difundir 

algo diferente a lo que la Iglesia enseña. 
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Porque un apóstol es alguien enviado por Dios. Es a través de Sus apóstoles que Dios 

revela la verdad a Su Iglesia. Esto siempre ha sido así. Dios hizo esto con Pedro, con 

los discípulos que se convirtieron en apóstoles, con el apóstol Pablo. Las cosas que 

sabemos, que podemos leer en la Biblia, es la verdad que les fue revelada. Cosas que 

ellos no aprendieron de Cristo pero que Dios les ha mostrado más tarde y les ha 
inspirado a escribir sobre ellas. Como las cosas que Dios reveló a Juan ya la final. 

Es impresionante las cosas que Dios ha revelado de esa manera. Y más tarde Dios 

reveló más cosas a Su Iglesia a través de Herbert Armstrong. Cosas que los discípulos, 

que se convirtieron en apóstoles no sabían. Lo importante aquí es que la verdad solo 
puede ser revelada a través de un apóstol. Dios solo revela algo nuevo a la Iglesia a 

través de Sus apóstoles. Esto siempre ha sido así. De ahí lo que dice aquí: …y que has 
puesto a prueba a los que dicen ser apóstoles… Ellos dicen ser apóstoles porque 

ellos dicen o hacen cosas que no están de acuerdo con lo que la Iglesia enseña. Ellos 

enseñan algo diferente al pueblo de Dios. 

Y era muy fácil hacer esto luego en el principio porque los apóstoles no podían viajar 

a todas partes. Pablo viajó a muchos lugares pero antes las cosas no eran como hoy 

que podemos tomar un avión y desplazarnos fácilmente de un lugar a otro. Ellos 

tampoco tenían los medios de comunicación que tenemos hoy. Podemos transmitir el 
sermón en vivo por YouTube o grabarlo en video para que otros lo puedan ver el 

siguiente Sabbat y aprender. Esto es algo increíble. 

En ese entonces ellos no tenían nada de esto. Los primeros apóstoles visitaban las 

congregaciones cuando podían. Nosotros intentamos visitar las congregaciones de la 
Iglesia una vez al año, pero ellos no podían hacer esto y a veces pasaban varios años 

antes de que ellos pudiesen volver a una congregación. Como Pablo al principio. Y 

cuando él fue llevado a Roma él envió a Timoteo y otros a las congregaciones de la 

Iglesia porque él ya no podía visitarlos. ¡Increíble! 

…y que has puesto a prueba a los que dicen ser apóstoles, pero no lo son; y has 
descubierto que son mentirosos. Y esto se refiere a personas en el entorno de la 

Iglesia de Dios, personas que son bautizadas, personas que son engendradas del 

espíritu de Dios, pero que comienzan a salirse por la tangente. Y nosotros más que 

nadie sabemos lo poderoso que puede ser esto porque hemos visto esto suceder antes 
y después de la Apostasía. Porque ellos cambiaron todo. Algunos empezaron a salirse 

por la tangente con ciertas cosas hasta que vino la Apostasía y ellos tiraron todo lo 

que nos había sido enseñado por la ventana y volvieron al protestantismo. ¡Increíble! 

Debemos entender que el mal siempre ha existido en la Iglesia, desde el principio. 
Esa es una de las lecciones más importantes que las personas deben aprender. 
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Podemos entender esto mirando lo que sucedió con Lucifer. Es fácil entender esto 

mirando lo que sucedió con Adán y Eva. También es muy fácil ver esto en lo que pasó 

con Israel, un pueblo carnal que no tenía el espíritu santo de Dios. Las diez naciones 

se rebelaron y todos los reyes que reinaron en Israel después de esto siguieron “los 

pecados de Jeroboam, hijo de Nabat”. Hasta que ellos finalmente fueron llevados 
cautivos a Europa y perdieron su identidad. 

Y podemos ver esto en lo que sucedió con Ananías y Safira y en las otras cosas que 

sucedieron durante la Era de Éfeso, las batallas que han tenido lugar. Entendemos 

por qué Dios permitió que esas cosas sucedieron. Fue por la misma razón que Él 

permite que Satanás y los demonios permanezcan aquí en la Tierra. Dios permite esas 
cosas para poder moldear y formar a Su pueblo, a los que Él ha llamado durante esos 

6.000 años. 

En el Milenio esto no va a pasar. Las cosas serán diferentes y Dios usará otros medios 

para ayudar a las personas. Pero estas cosas tenían que ocurrir primero, para 
preparar a los que serán parte del gobierno de Dios. Y no podemos entender esto del 

todo ahora. Solo podremos entender esto cuando seamos parte de ELOHIM. Pero es 

impresionante que cuanto más Dios nos muestra más podemos entender esas cosas. 

Esta es una historia increíble. 

Y estamos leyendo esto nuevamente para refrescar nuestra memoria. Versículo 3- 
Además, sé que has sufrido y que has perseverado… Y esto se aplica a todos los que 

Dios llama. Tenemos que sufrir, tenemos soportar ciertas cosas. Y esto no es fácil. 

Dios no nos llamó a algo que es fácil. Dios nos llamó a algo que es difícil debido a 

nuestra naturaleza. Esto es difícil. Cuando Dios nos llama es difícil decir a nuestra 
familia lo que vamos a hacer, lo que hemos decidido hacer. Porque a ellos no les 

gusta lo que hacemos. Y cuando lo decimos a nuestros amigos algunos ya no quieren 

tener nada que ver con nosotros porque piensan que somos raros. Eso es lo que pasa.  

No fue muy difícil para mí dejar los amigos que yo tenía cuando yo era estudiante. Yo 
sabía que tenía que alejarme de ellos porque no podía seguir viviendo como ellos 

vivían. Yo tenía que alejarme de ese entorno. Dios nos dice que debemos huir del 

pecado. Eso es lo que tenemos que hacer. Tenemos que huir lo más lejos que 

podamos y esforzarnos por correr en dirección a Dios. Y esto es una elección. 

Tenemos que pasar por muchas cosas. Y a eso se refiere lo que dice aquí. No es fácil 

decir a nuestro jefe que ya no trabajamos los sábados. Muchos han perdido su 

trabajo debido a esto. Tenemos que soportar esas cosas. Nuestra carga ahora es más 

pesada, mucho más pesada. Tenemos que nadar contra la corriente en este mundo. 

Porque no es tan difícil seguirle la corriente al mundo, hacer lo que nos da la gana. 
La naturaleza humana es egoísta. Pero cuando Dios nos llama a Su Iglesia tenemos 
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que luchar contra nuestra naturaleza porque ya no podemos vivir como viven las 

personas en el mundo. Ya no podemos comportarnos cómo se comportan los demás 

en el mundo. Y empezamos a hacer muchos cambios en nuestra vida. 

…y que has perseverado… Debemos perseverar. Debemos tener paciencia. Pasamos 
por lo que pasamos en 2012 y perseveramos, seguimos esperando pacientemente. Lo 

sabemos. Dios nos ha revelado ciertas cosas para ayudarnos a entender lo que ocurrió 

entonces. Aprendimos importantes lecciones de lo que pasó. ¡Aprendimos que no 

podemos renunciar a nuestra corona! Porque en 2013 algunos que habían sido parte 

de la Iglesia de Dios Universal, que tuvieron la oportunidad de ser despertados, se 
volvieron contra Dios y se han convertido en anticristo! ¿Maldad? ¡Esto es algo 

enfermizo! Esto es demencial. Una cosa es que Dios llame a una persona y muestre la 

verdad a esa persona, pero otra cosa muy diferente es cuando una persona ha 

quedado dormida, ha sido vomitada de la boca de Dios y Dios entonces le da la 

oportunidad de regresar y esa persona escupe sobre eso y se convierte en anticristo. 

Esa es una de las cosas más horrendas que jamás hemos experimentado en la Iglesia 

de Dios. Porque una cosa es que en los últimos 2.000 años las personas que han sido 

llamadas a la Iglesia de Dios hayan decidido ir en una dirección diferente. Pero 

personas a las que Dios ha abierto la mente, que han podido entender que habíamos 
pasado por una Apostasía, que todas las piedras del templo habían sido derribadas, 

que fuimos vomitados de la boca de Dios porque todos éramos parte de la Era de 

Laodicea, personas que a las que Dios ha despertado después de todo esto y les ha 

dado la oportunidad de ser avivadas en espíritu, de aprender más, de saber más de lo 

que ellas sabían antes, ¿y que después de todo esto ellas se vuelvan contra Dios? Yo 
me pregunto cual será la sentencia del juicio de Dios para esas personas. Porque esto 

no es algo baladí. Esto es lo peor que ha sucedido hasta la fecha, por lo que 

sabemos, en el entorno de la Iglesia de Dios. Esto es lo peor que ha pasado en todas 

las siete eras de la Iglesia de Dios. 

Y todos los que me están escuchando hoy, yo no sé cómo alguien puede caer de esa 

manera, puede volverse tan negligente en la batalla después de haber recibido más 

verdades que en cualquier otra era de la Iglesia. Personas que piensan: “Soy rico; me 

he enriquecido y no me hace falta nada”. Y si esa es su mentalidad, yo tengo malas 

noticias para usted. Tenemos que ser sacudidos, avivados en espíritu. Debemos 
entender que tenemos que luchar por esto hasta el final. 

Y estamos casi. Debemos luchar por esto, debemos desear luchar por esto con todo 

nuestro ser: “¡Quiero ser parte de ELOHIM! ¡Quiero esa vida! ¡Quiero esa existencia! 

Quiero esa mente con todo mi ser. Y no hay nada en este mundo que sea más 
importante para mí. ¡No hay mayor riqueza que esta!” 
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Recientemente ellos estaban sorteando más de mil millones de dólares en una 

lotería. Y las personas piensan: “¡Sería increíble ganar un millón de dólares en la 

lotería! ¿Pero mil millones de dólares? Esto resolvería todos mis problemas!” Pero 

esto no resuelve todos sus problemas. Porque, ¿cuánto tiempo duraría ese dinero en 
sus manos? ¿Es esto lo más importante en esta vida? ¿Las cosas materiales que 

podemos tener? Porque no podemos llevarnos nada con nosotros cuando morimos. Y 

todos morimos. Todos vamos a morir. Excepto unos pocos que van a pasar por la 

experiencia única de ser transformados en un abrir y cerrar de ojos cuando Cristo 

regrese. Quizá uno de ustedes que están sentados aquí hoy. Quizá varias personas 
que están aquí hoy. Yo no lo sé. Pero esto es lo que va a pasar a algunos. Muy pocos 

seres humanos tendrán esa experiencia porque es poco probable que esto vuelva a 

suceder. Ellos serán transformados en un instante, en un abrir y cerrar de ojos. De 

repente ellos van a experimentar algo que no han experimentado antes. ¡No podemos 

comprender como será esto! Y otros serán resucitados. 

Pero ¿qué puede tener más valor en esta vida? Sin embargo las personas renuncian al 

camino de vida de Dios por las cosas más tontas. En mis años como ministro, mi 

esposa y yo hemos visto a muchos renunciar a lo que Dios les había ofrecido por las 

cosas más tontas. Por una aventura, una relación extramatrimonial, por ejemplo. Eso 
es probablemente lo más frecuente. Una aventura. Nosotros éramos muy jóvenes 

cuando empezamos a trabajar en el ministerio y una vez hemos tenido que lidiar con 

una situación en la que ambos cónyuges habían cometido adulterio. Dos personas ya 

mayores, de unos cincuenta o sesenta años. ¿Y que personas tan mayores hagan algo 

tan necio a esas alturas de su vida y renuncien al camino de vida de Dios? ¿Y cuánto 
tiempo podía durar eso? ¿Cuánto tiempo ellos han podido disfrutar de esa aventura? 

Cuando en una relación las personas hacen algo así yo me pregunto cuál es la 

probabilidad de que ellas repitan los mismos errores, vuelvan a sufrir y decidan tener 

una aventura o empezar otra relación porque la relación en que están no funciona. 

Esto es un ciclo vicioso y es lo que suele pasar. ¡Que locura! ¡Esto es una locura! ¿Y 
que alguien renuncie a la vida eterna por algo tan insignificante y necio? 

A veces no comprendemos lo importante y lo increíble que es el hecho de que 

tenemos a Dios habitando en nosotros. Tenemos una porción del espíritu de Dios en 

nosotros. Somos un embrión esperando nacer y estamos creciendo. No entendemos lo 
precioso, lo impresionante que es esto. 

Versículo 4 - Sin embargo, tengo contra ti que has abandonado tu primer amor. 
Esto es algo que cada era de la Iglesia de Dios siempre debe recordar. Nunca pierda 

su primer amor, el celo que usted tenía cuando usted ha aprendido la verdad y ha 
experimentado cosas que nunca había experimentado. Usted vio la dramática 
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diferencia entre el camino de vida de Dios y los caminos del mundo, la falsedad del 

mundo o del protestantismo y todo lo que hay en el mundo. 

Y esa diferencia tan marcada nos emociona, nos conmueve. Porque ahora vemos la 

verdad, entendemos el plan de Dios desde el Pesaj hasta el Último Gran Día y esto 
nos conmueve y nos emociona. 

Y tenemos que trabajar para seguir estando entusiasmados. Tenemos que clamar a 

Dios y pedirle que avive la llama de Su espíritu en nosotros. Tenemos que clamar a 

Dios cada día para que Su espíritu santo siga habitando nosotros. Porque no podemos 
hacer los cambios que necesitamos hacer en nuestra vida sin la ayuda de Dios. Y 

cuando oramos a veces parece que estamos repitiendo ciertas cosas, pero hay cosas 

que tenemos que pedir a Dios una y otra vez. Y esta es la más importante de todas: 

“Quiero Tu santo espíritu. Quiero ser perdonado de mis pecados a través de Josué el 

Cristo, nuestro Pesaj Necesito Tu espíritu todos los días.” Dios nos dice que si no 
pedimos no recibimos. ¿No es esto increíble? Tenemos que pedir a Dios Su espíritu 

santo, si realmente lo queremos, porque hay algo que se desarrolla dentro de 

nosotros si aprendemos esto. Aprenderemos y comprenderemos las cosas de una 

manera más profunda si hacemos esto. 

¡Recuerda dónde has caído! Arrepiéntete y vuelve a practicar las obras que hacías 
al principio. Si no te arrepientes, iré y quitaré de su lugar tu candelabro. A veces 

las personas siguen pecando y no se arrepienten cuando oyen las cosas en los 

sermones. Ellas no se arrepienten y siguen haciendo lo que está mal. 

Y voy a usar el ejemplo de los diezmos nuevamente porque es un ejemplo de algo 

que sigue sucediendo en la Iglesia de Dios. Las personas roban a Dios en los diezmos. 

Tanto el en el primer diezmo como en el segundo diezmo. Porque usted puede ser 

fiel en el primer diezmo, pero si usted no es fiel en el segundo diezmo usted es un 

mentiroso. Usted está mintiendo a Dios. Usted está mintiendo a sí mismo si usted no 
es fiel a Dios en ambos diezmos. 

Porque ambos son diezmos y Dios nos dice cómo deben ser usados. El primer diezmo 

lo decide la Iglesia, el otro nosotros mismos decidimos cómo lo usamos para celebrar 

los Días Sagrados de Dios, principalmente la Fiesta de los Tabernáculos. Y no me cabe 
en la cabeza que esto pueda suceder, pero esto sucede. Yo sé que algunos siguen 

mintiendo a Dios en esto. 

¿Qué pasa si no podemos escuchar lo que Dios nos dice en los sermones? Yo me 

pregunto cuántas veces he hablado sobre el diezmo y las ofrendas de Días Sagrados. 
Pero algunas personas no cambian y siguen robando a Dios. ¿Es que esas personas no 
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pueden escuchar lo que acabo de decir, no pueden oír que Dios les está diciendo que 

deben arrepentirse y ser fieles a Dios, confiar en Dios y depender de Dios? Hagan lo 

que ustedes deben hacer, honren a Dios, amen a Dios. Porque los que siguen haciendo 

esto no aman a Dios, no están honrando a Dios, no están creciendo. Ustedes están 

separados del espíritu de Dios porque están mintiendo a Dios. 

Aquí dice que debemos arrepentirnos. El arrepentimiento debe ser algo constante en 

nuestras vidas. Pero aquí dice: “Recuerda donde has caído”. A veces caemos, 

tomamos decisiones necias. Y ojalá algo nos sacuda para que podamos ver lo que 

estamos haciendo mal y nos arrepintamos sinceramente. He estado pensando en esto 
la semana pasada. Todos los que se han marchado de la Iglesia de Dios todavía 

pueden arrepentirse si ellos son sinceros con Dios. Ellos todavía pueden arrepentirse 

y trabajar para arreglar la cosas con Dios. Pero si usted no se arrepiente ¿qué le 

espera? ¿Qué cree usted que le va a pasar? 

“Si meto la pata y Dios no me permite seguir viviendo en el Milenio, Dios me 

resucitará en el Gran Trono Blanco”. Yo me pregunto qué diferencia hará esto en su 

vida. Yo me pregunto si usted se comportará de manera diferente a como se 

comporta ahora. Porque ciertas cosas pueden pasar y una persona puede corromper 

tanto su mente que ya no hay vuelta atrás. 

Pero tienes a tu favor que aborreces las prácticas de los nicolaítas, las cuales yo 
también aborrezco. Y antes en la Iglesia pensábamos que esto se refiere a personas 

que venían de fuera y estaban intentando hacer daño a la Iglesia. Pero parece que se 

trata de un grupo que surgió dentro de la Iglesia, encabezado por un cierto individuo. 
Hay evidencias de esto. Con el tiempo eso también será revelado. 

Esto es como lo que solíamos pensar sobre el anticristo. Pensábamos que el anticristo 

era el papa de la iglesia católica que de alguna manera iba a engañar a toda la 

Iglesia. ¡Por favor! ¿Qué poder tiene ese individuo para decirnos: “Ustedes deben 
celebrar las navidades. Ustedes deben poner un árbol de navidad”. ¿Cuántas personas 

en la Iglesia de Dios darán oídos a ese individuo? Esto es una locura. Nadie en la 

Iglesia de Dios dará oídos a alguien así. 

Y lo mismo pasa con los nicolaítas aquí. No se trata de personas de fuera de la Iglesia 
de Dios. Porque cuando Dios abre nuestra mente y nos muestra la verdad, 

¡conocemos la verdad! Y no es fácil engañarnos. Excepto por nuestras propias 

elecciones en el entorno de la Iglesia. 

Aprendemos de esto. Aprendemos que esas cosas pasan. Esas cosas han sucedido en 
el pasado y todavía suceden. No tanto como antes. De vez en cuando escuchamos 

 13



cosas sobre teorías de la conspiración, estelas químicas en el cielo. “¡Pónganse al 

cubierto porque el gobierno quiere envenenarnos!” Y algunos días esto es peor que 

en otros, porque ellos están por todas partes. Si usted vive cerca de Chicago, O 

Hare… Es broma. Espero que ustedes entiendan que esto es broma. Hay que reírse de 

esas cosas porque las teorías de la conspiración son tan necias. Como todas esas 
cosas que las personas creen sobre las vacunas de la COVID. No tenemos que 

preocuparnos por esas cosas porque nuestra vida está en las manos de Dios. Y si 

obedecemos a Dios y hacemos lo que Dios nos muestra que debemos hacer, Él cuidará 

de nosotros. Y esto es lo que importa. 

Después de la Era de Éfeso, vino la Era de Esmirna. Vamos a hablar de cada una de 

las eras de la Iglesia de Dios. Porque es asombroso lo que ha pasado. En la Era de 

Filadelfia y en la Era de Laodicea no entendíamos que esto era lo que estaba 

sucediendo en la Iglesia, en el entorno de la Iglesia. 

Apocalipsis 2:8 - Escribe al ángel de la iglesia de Esmirna: Esto dice el Primero y 
el Último... El último Adán, que era un espíritu vivificante. La Biblia habla del primer 

Adán y del último Adán, y dice que el último era un espíritu vivificante, un espíritu 

que da vida. Esto aquí se refiere a Cristo, el primero de las primicias. Esto no se 

refiere a Dios Todopoderoso, el Alfa y Omega, el principio y el fin. Esto aquí es algo 
único. …el que murió y volvió a vivir. Aquí queda claro a quien se refiere esto.  

Conozco tus obras, en tribulación y pobreza. ¡Sin embargo, eres rico! Eso es lo 

que debemos entender. Hemos hablado sobre esto hace un momento. A veces no nos 

damos cuenta de lo ricos que somos. Puede que algunos en la Iglesia no tengan 
abundancia de cosas materiales, pero somos las personas más ricas en toda la 

historia, si lo entendemos. ¡Todo pertenece a Dios! Y Dios nos ha prometido que 

vamos a heredar todas las cosas. ¡Y esto significa todas las cosas! ¿Vamos a luchar por 

esto? ¿Vale la pena luchar por esto en esta efímera existencia humana? 

La mayoría de las personas no piensa en esas cosas. Hasta que la muerte se acerca y 

esto se convierte en una realidad. Para mí esto es una realidad porque yo estuve muy 

cerca de la muerte. He tenido que ser reanimado con todos esos aparatos. Y cuando 

me he despertado ellos me han dicho que yo había estado muy cerca de morirme. 

Esas cosas pasan. Esto es parte de la vida. Vivimos y morimos. Y podemos tener vida 
nuevamente, la vida eterna. A eso nos aferramos, a la vida eterna. 

¡Somos tan bendecidos! Tenemos muchas riquezas, tenemos un gran tesoro. Todas las 

verdades que tenemos. Dios nos ha dado más verdades que en cualquier otra era de 

la Iglesia. Yo no tengo palabras para expresar lo increíble que es eso, si podemos 
entenderlo. 
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Conozco tus obras en tribulación y pobreza. ¡Sin embargo, eres rico! Sé cómo 
blasfeman contra ti los que dicen ser judíos... Y esto no se refiere a judíos que 

engañaban al pueblo de Dios. ¿Puede esto pasar? Tanto como que la iglesia católica 

puede disuadirnos de ciertas cosas. Los judíos no estaban tratando de disuadirles de 
lo que ellos creían. Esmirna fue la segunda era de la Iglesia de Dios, pero Pablo ya 

había hablado a la Iglesia sobre esas cosas y ellos no se dejarían engañar por algunos 

judíos que les dijera: “Ustedes necesitan hacer esto y aquello como parte del 

Judaísmo”. 

Nosotros no tenemos nada que ver con el judaísmo. Somos cristianos. Seguimos los 

caminos de Cristo. Por eso Pablo escribió las cosas que él escribió. Pablo también 

escribió a los judíos. En el libro de Hebreos Pablo escribió de una manera muy 

convincente a los judíos que estaban siendo atraídos a la verdad para ayudarles a 

entender cosas que ellos no podían entender antes. 

Espero que ustedes entiendan lo que estoy diciendo. Ellos no fueron persuadidos, 

como pensábamos antes, por judíos que venían de Jerusalén y enseñaban cosas 

diferentes. Si una persona conoce la verdad, ella conoce la verdad. Si una persona 

conoce la verdad, toda la basura que ellos echaron sobre vosotros durante la 
Apostasía no debería haberle llevado al punto de ni siquiera creer que hay un Dios. 

Porque esto fue lo que pasó con un tercio de la Iglesia. Ellos simplemente desistieron 

de todo. Ellos sabían que cosas como celebrar las navidades, la pascua y otras cosas 

que hacen los protestantes están mal. Ellos pensaron que si esto podía pasar a la 

Iglesia de Dios entonces evidentemente lo que creíamos tampoco era verdad. Ellos 
simplemente no podían entender que lo que estaba sucediendo era una apostasía. 

Ellos pensaron que si esto había sucedido entonces esta tampoco podía ser la Iglesia 

de Dios y que por lo tanto Dios no existía. ¡Es horrible lo que pasó con la mente de 

las personas! 

...los que dicen ser judíos y no lo son... ¿Quiénes son esas personas? 

Espiritualmente. La Biblia habla sobre esto. Vamos a leer esos versículos en un 

momento. ...que dicen ser judíos y no lo son, más bien, son sinagoga, 
congregación, de Satanás. Esto dice mucho. Si usted entiende lo que esto significa 

esto es algo muy fuerte porque esas personas no son parte de la Iglesia de Dios. Ellas 
deberían ser parte de la Iglesia de Dios pero ellas están haciendo algo diferente. 

Ellas son mentirosas, son anticristo y pertenecen a la sinagoga de Satanás. 

Porque solo hay dos caminos de vida. El camino de Satanás, donde cada uno hace lo 

que le da la gana, y el camino de vida de Dios, un camino en el que tenemos que 
vivir de una determinada manera, un camino de vida basado en el amor de Dios. No 
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hay nada entremedio. Solo hay esos dos caminos. Es muy fácil ver cuando las 

personas se vuelven contra Dios. Y si ellas continúan enseñando cosas que no vienen 

de Dios, ellas son la congregación, la sinagoga de Satanás, como dice aquí. Esa es la 

verdad y las personas necesitan ver esto como lo que es. 

Vayamos a Romanos 2:28 - Porque no es judío el que lo es en lo visible, ni es la 
circuncisión la visible en la carne sino, más bien, es judío el que lo es en lo 
íntimo... Como Judá. No se trata de una tribu física, se trata de lo que Dios está 

moldeando y formando. Cuando en el Antiguo Testamento se habla de Jerusalén y de 

Judá, no se trata de la tribu física de Judá, se trata de la Judá espiritual. O 
Jerusalén. No se trata de la ciudad de Jerusalén, algo físico. Algunos la llaman 

“ciudad santa”, pero no hay nada de sagrado en esa ciudad. Pero las personas en el 

mundo dicen que es la “ciudad santa”. No. Es solo un lugar como cualquier otro. 

...si no, más bien, es judío el que lo es en lo íntimo, y la circuncisión es la del 
corazón... Esto muestra el espíritu de esas cosas, lo que esas cosas representan y lo 

que debemos aprender de ellas. 

Como la palabra “Israel”. No se trata de un pueblo físico, se trata de lo que Dios está 

moldeando y formando espiritualmente. Antes en la Iglesia las personas daban mucha 
importancia a esas cosas. Los que descendían de los judíos pensaban que eran 

mejores que los que descendían de las tribus de Efraín o Dan. Especialmente de la 

tribu de Dan. Pero todo esto son sandeces. Simplemente no habíamos madurado lo 

suficiente espiritualmente como para entender esas cosas. 

Ahora entendemos esas cosas. Dios llama a las personas y les ofrece una oportunidad.  

Y aunque muchos rechazarán esa oportunidad, todos tendrán la oportunidad de ser 

parte de Israel. No de un pueblo físico, pero del Israel espiritual de Dios. Israel 

significa los que perseveran. Eso es lo que representa en nombre Israel. Si 

perseveramos podemos ser parte del Israel espiritual. Y la circuncisión de la que se 
habla aquí no es algo físico, pero es algo espiritual, es la circuncisión del corazón, 

algo que tiene que suceder aquí dentro en nuestro ser, en nuestra mente. 

...en el espíritu... ¡En el espíritu! En la esencia espiritual en nuestra mente. …y no 
en la letra. No como un ritual, algo físico. La alabanza del tal no proviene de los 
hombres sino de Dios. Esto es lo importante. 

Fíjense en el versículo 9, Apocalipsis 2:9, y lo que es dicho a continuación. Conozco 
tus obras en tribulación y pobreza. ¡Sin embargo, eres rico! Sé cómo blasfeman 
contra ti los que dicen ser judíos y no lo son, más bien, son sinagoga, 
congregación, de Satanás. No tengas miedo de lo que vas a sufrir. Te advierto que 
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a algunos de vosotros el diablo os meterá en la cárcel para poneros a prueba, y 
sufriréis persecución durante diez días. Sé fiel hasta la muerte, y yo te daré la 
corona de la vida. 

Cada era la Iglesia tuvo que pasar por diferentes cosas dependiendo de lo que estaba 
sucediendo en el mundo en ese momento. Durante la Era de Esmirna la Iglesia pasó 

por un período de gran persecución que duró diez años. Y por causa de lo que creían 

los miembros de la Iglesia fueron encarcelados y muchos fueron muertos a manos del 

Imperio Romano. 

La siguiente era. Versículo 12 - Escribe al ángel de la Iglesia de Pérgamo: Esto dice 
el que tiene la aguda espada de dos filos: Sé dónde vives: allí donde Satanás tiene 
su trono. Y no es muy difícil saber dónde es esto. Satanás había empezado a 

tergiversar y pervertir todo sobre el camino de Dios a través de una religión falsa que 

creció mucho durante este período de tiempo. Se trata de Roma. Ahí es donde está el 
trono de Satanás. Sin embargo, sigues fiel a mi nombre. No renegaste de tu fe en 
mí, ni siquiera en los días en que antipas... ¿Saben lo que significa esa palabra? 

Significa “contra el papa”. Contra el papa. Eso es lo que significa esa palabra. …mi 
testigo fiel, el cual ha sido muerto entre vosotros… Se trata de alguien que estaba 

en contra de lo que estaba sucediendo en esa región y que había sido muerto por 
esto. A eso se refiere lo que dice aquí. Y es increíble que todo esto haya sido 

revelado a Juan y Juan lo escribió mucho antes de que sucediera. Pero cuando Dios 

tiene un plan y un propósito Él llama a las personas para cumplir Su propósito. Como 

todo en el Templo. Dios llama a las personas para ocupar un lugar determinado en Su 

Templo. 

Y esto es algo impresionante. Dios sabía lo que iba a pasar en la Era de Filadelfia. 

Dios sabía lo que iba a pasar en la Era de Sardis. Dios reveló lo que sucedería con el 

tiempo. Porque Dios trabaja con los seres humanos de una determinada manera para 

mostrarnos Su camino, para que podamos aprender. Porque aprendemos de todas 
esas cosas que han pasado a lo largo del tiempo. Y en cada una de las eras de la 

Iglesia de Dios las personas que han sido parte de ella han sido moldeadas de una 

manera diferente. Ellas tuvieron que pasar por experiencias diferentes porque Dios 

estaba moldeando en ellas algo diferente para que ellas puedan encajar en el lugar 

que Dios tiene para ellas en Su Templo. Espero que todos entendamos esto. 

Por eso pasamos por diferentes cosas. No todos hemos sido llamados a pasar por las 

mismas experiencias. Dios no está moldeando lo mismo en todos nosotros porque no 

ocuparemos todos el mismo lugar en Su Tempo. Dios tiene un lugar diferente en Su 

Templo para cada uno de nosotros. Dios sabe lo que Él está construyendo. Dios 
también sabe exactamente lo que es necesario para moldear ciertas cosas en las 
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personas. ¡Impresionante! Dios Todopoderoso sabe cómo moldear y formar a aquellos 

a los que Él ha llamado para ser parte de los 144.000.  

Dios sabía lo que iba a pasar. Dios ya había determinado de antemano que una iglesia 

falsa surgiría y se extendería por todo el mundo y con el tiempo tendría millones, 
billones de seguidores. ¿Y saben por qué? Por causa de Su Iglesia. Todo esto es por Su 

Templo. 

A veces no entendemos que no importa si somos muchos o pocos. Aunque esa era la 

mentalidad de la Iglesia en la Era de Filadelfia y también en la Era de Laodicea. 
Todas las discusiones que surgieron en el ministerio porque algunos pensaban que 

cuanto mayor la congregación mejor era el ministro. Esas cosas sucedieron en el 

ministerio de la iglesia de Dios. ¡Alucinante! 

Ellos se jactaban de esto. “¿Tu congregación tiene 300 miembros? Pues la mía tiene 
325”. Y estoy seguro de que ellos decían esto para humillar unos a otros. Ese tipo de 

cosas sucedían. Y si una persona vivía justo en la frontera entre dos estados los 

ministros discutían sobre a qué congregación esa persona pertenecía. “¿Qué le 

conviene más? ¿Viajar para asistir a esa congregación? O quizás los caminos son 

mejores y aunque el viaje pueda parecer más largo esa congregación es mejor para 
esa personas. ¿A alguien se le ocurría preguntar a la persona a qué congregación ella 

quería ir? 

Cosas más locas, más tontas que han sucedido a lo largo del tiempo y de las que 

aprendemos. Y hay una razón para todo esto. Debemos pasar por esas cosas. 
Debemos aprender lo que es correcto y lo que no es correcto, lo que está bien y lo 

que está mal. Y aprendemos esto a través de la experiencia. Y Dios nos muestra: 

“Esto no está bien. Esta no es la manera correcta de tratar a las personas. Esta no es 

la manera correcta de hablar, de expresarse si usted vive de acuerdo con el camino 

de vida de Dios”. 

No obstante, tengo unas cuantas cosas en tu contra: que toleras ahí a los que se 
aferran a la doctrina de Balaán, el que enseñó a Balac a poner tropiezos a los 
israelitas, incitándolos a comer alimentos sacrificados a los ídolos y a cometer 
inmoralidades sexuales. Toleras así mismo a los que sostienen la doctrina de los 
nicolaítas... No voy a explicarles de que se trata todo esto, aunque podría hacerlo. 

Pero el punto es que algunos en la Iglesia comenzaron a enseñar cosas equivocadas al 

pueblo de Dios. Cosas que tenían que ver con las relaciones. 

Esto es siempre lo mismo. Pero cuando alguien da su aprobación a esas cosas y dice 
que esto está bien, que Dios entiende que somos débiles y tenemos necesidades… He 
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escuchado ese tipo de cosas en el pasado. “Dios conoce nuestras debilidades.” ¿Es 

esto una excusa para pecar, para cometer adulterio y fornicar? Y sin embargo, ese 

tipo de cosas ha sucedido en la Iglesia. 

Y esto es lo pasó aquí. Lo que ellos estaban haciendo estaba mal. Y ellos permitieron 
que esas cosas sucediesen en el entorno de la Iglesia de Dios. No se trata de algo que 

estaba sucediendo en el mundo. Yo quedo impresionando porque solo ahora podemos 

entender muchas cosas de las que se habla aquí. Antes no podíamos entender esas 

cosas porque Dios todavía no nos las había revelado. No podemos entender lo que no 

podemos entender. Lo que es espiritual es espiritual. Dios tiene que revelarnos esas 
cosas para que podamos comprenderlas. Y Dios sigue dándonos más comprensión para 

que podamos entender lo que ha sucedido.  

Y esas cosas se aplican a todas las eras de la Iglesia de Dios. Sin importar quién o 

cuando. Porque esas cosas tuvieron lugar en congregaciones de la Iglesia de Dios. Los 
ministros y otros que habían sido ordenados como ancianos hicieron ciertas cosas y 

esto salió a la luz. Porque por lo general esas cosas nunca quedan ocultas en la 

Iglesia. Las personas se enteran cuando algo pasa. Especialmente si es en una 

congregación que tiene cientos de miembros. Cuando un ministro, un anciano o un 

diácono tiene una aventura extramatrimonial, comete adulterio, las personas se 
enteran de esto. Las personas ven su ejemplo y algunos quizá justifican lo que ellos 

hacen. Y esto es lo que paso aquí. 

Toleras así mismo a los que sostienen la doctrina de los nicolaítas, lo cual yo 
aborrezco. Por lo tanto, ¡arrepiéntete! De otra manera, iré pronto a ti para pelear 
contra ellos con la espada que sale de mi boca. Es decir, la palabra de Dios. Y, o 

vivimos de acuerdo con la palabra de Dios o no. O nos sometemos a la palabra de 

Dios y nos arrepentimos o no. Y si no, tenemos que sufrir las consecuencias. De eso 

se trata lo que dice aquí. 

Versículo 18 - Escribe al ángel de la iglesia de Tiatira: Esto dice el Hijo de Dios... 
Es interesante que con cada era esto se vuelve un poco más claro. Esto se refiere a 

Cristo. Fue Cristo quien dio ese mensaje a Juan para que Juan lo escribiera a las eras 

de la Iglesia. Cristo estaría en el centro de todas las siete eras de la Iglesia y de lo 

que sucedería a lo largo del tiempo. Dios ha revelado todas esas cosas a Su Hijo para 
que él a su vez las revelara a la Iglesia. Dios reveló a Su Hijo todo lo que iba a 

suceder. 

…el que tiene ojos que resplandecen como llamas de fuego y pies que parecen 

bronce al rojo vivo: Conozco tus obras, tu amor, agapē, y tu fe, tu servicio y tu 
perseverancia, y sé que tus últimas obras son más abundantes que las primeras. 
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Esto fue algo increíble. La Era de Tiatira fue una era única porque duró muchos 

siglos. Esa fue de lejos la era más larga de la Iglesia de Dios y ha durado más de 

1.000 años. 

Sin embargo, tengo en tu contra que toleras que Jezabel, esa mujer… Y aquí la 
palabra “tolerar” significa “dejar”. Lo que encaja en el contexto. …a Jezabel, esa 
mujer que dice ser profetisa... Y aquí el nombre Jezabel simboliza la brujería. …
enseñe y seduzca a mis siervos a cometer fornicación, y a comer cosas 
sacrificadas a los ídolos. 

Es asombroso como las personas en el mundo vivían entonces.  Y desde el comienzo 

las prácticas de otras religiones se colaron en la Iglesia de Dios. La iglesia católica 

estaba ganando poder. Y miramos lo que dice aquí y pensamos que se trata de algo 

físico. Bueno, ese tipo de cosas también sucedieron a nivel físico en la Iglesia de Dios 

a lo largo del tiempo, pero estamos hablando de cosas que sucedieron a nivel 
espiritual. Dios compara lo que sucede físicamente con lo que sucede 

espiritualmente. 

Las personas que tienen la verdad también pueden ser seducidas y engañadas. Todo 

lo que sucedió durante la Apostasía fue adulterio espiritual, fornicación espiritual. 
Las personas han adoptado otras ideas y creencias y han hecho cosas que las han 

alejado de la verdad que Dios había dado a la Iglesia. Volver a las cosas de las que 

Dios nos ha llamado a salir es fornicación espiritual, es adulterio espiritual. 

Le he dado tiempo para que se arrepienta de su inmoralidad, pero no quiere 
arrepentirse. Dios hizo esto. Es impresionante cuanto tiempo Dios da a las personas. 

Dios no trata con las personas enseguida cuando algo sucede. A veces Dios permite 

que las personas sigan haciendo ciertas cosas por un tiempo. Y a veces las personas 

son llevadas al arrepentimiento por algo que oyen. Ellas entonces eligen arrepentirse 

y comienzan a crecer. Algo que ellas deberían haber hecho mucho tiempo antes, pero 
ellas entonces comienzan a crecer debido al arrepentimiento, porque Dios les 

permite arrepentirse. Dios da tiempo a las personas para que ellas puedan pasar por 

ese proceso y para poder jugarlas. 

Dios tiene mucha paciencia con nosotros. Pero Su paciencia también puede agotarse. 
Y esto es lo que está pasando ahora mismo en la Iglesia, porque el Cuerpo de Cristo 

está siendo limpiado de arriba a abajo. Esto es lo que está pasando ahora. 

Por eso la voy a echar en un lecho de dolor, y a los que cometen adulterio con 
ella los haré sufrir terriblemente… Aquí también se usa el ejemplo de algo físico. 
“La voy a echar en un lecho”, algo físico que tiene un significado espiritual. Esto es 
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lo que pasará con los que siguen luchando contra lo que Dios nos ha dado. Dios 

permite eso porque eso es lo que ellos han elegido. …si no se arrepintieren de sus 

obras. Dios siempre ofrece a las personas la oportunidad de arrepentirse primero. 
¿No es esto increíble? Leemos una y otra vez que Dios nos ofrece el arrepentimiento, 

si tan solo nos arrepentimos cuando escuchamos las cosas y nos damos cuenta de que 

lo que estamos haciendo está mal. 

He hablado sobre algunas de esas cosas el pasado Sabbat. Hay cosas a las que algunas 
personas no dan tanta importancia en su vida, pero nosotros debemos vivir de una 

determinada manera. Dios nos dice claramente cómo debemos vivir. Dios deja muy 

claro que si hacemos ciertas cosas en este mundo no heredaremos el Reino de Dios, 

no seremos parte de ELOHIM. Tenemos que arrepentirnos de esas cosas. 

Vivimos en una época en la que el uso de drogas está muy extendido. Ha habido 

personas en la Iglesia de Dios que toman drogas, que han tomado drogas en el 

pasado, y que han vuelto a las drogas. Eso es una batalla. Hay personas que abusan 

de las bebidas alcohólicas. Algunos no creen que abusar del alcohol sea algo malo. Sí, 

esto es algo que usted tiene que vencer. Esta es una de esas cosas. 

Hay personas que antes vivían de manera disoluta, debido a los tiempos en que 

vivimos, y que han sido llamadas a la Iglesia de Dios. Esas personas tienen que dejar 

de hacer lo que está mal, tienen que luchar contra ciertos pensamientos en su 

mente. 

Dios nos dice lo que está bien y lo que está mal. Si una persona es alcohólica o adicta 

a las drogas ella tiene que dejar esas cosas. En otras palabras, hay cosas que 

simplemente seguirán en nuestra mente porque somos seres humanos. Cosas que 

tienen que ver con el sexo, contra las que una persona tiene que luchar el resto de 
su vida. Quizá una persona tiene que cambiar su estilo de vida por el resto de su 

vida. Esto es lo Dios Todopoderoso espera de nosotros. Si elegimos Su camino de vida, 

si queremos Su camino de vida debemos dejar de practicar el pecado. 

Esto es así de sencillo. Dejamos de practicar el pecado. Porque si no dejamos de 
practicar el pecado nos perderemos. Fin de la historia. 

Todas esas cosas han pasado en el entorno de la Iglesia en todas las eras de la Iglesia 

de Dios. El mal siempre ha estado ahí.  Porque así es como podemos crecer. Debemos 

aprender de esas cosas. Dios sabía cómo serían las cosas porque somos seres humanos 
y tenemos la naturaleza humana. Dios llama a las personas, les da la oportunidad 

conocer la verdad, pero no todos eligen a Dios. Por eso ahora sabemos más de toda 

esta historia, de lo que ha pasado y de lo que va a pasar hasta el Último Gran Día. 
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Por eso sabemos más sobre lo que va a pasar a las personas que piensan: “Bueno, voy 

a hacer esto ahora, porque este es mi mundo ahora, y en el Milenio o el Gran Trono 

Blanco creo que puedo cambiar”. ¿Ah, sí? Interesante. ¿Qué ha hecho usted a su 

mente? ¿Qué está haciendo usted a su mente? Cuanto más tiempo las personas 

posponen el arrepentimiento, más arraigado el pecado queda en su mente. 

Es como el carácter de Dios. El carácter de Dios puede ser desarrollado en nosotros 

porque obedecemos a Dios, porque seguimos luchando, porque clamamos a Dios por 

Su espíritu santo. Y mientras más nos arrepentimos, ¿saben qué pasa? Cada vez que 

usted se arrepiente más usted crece en el carácter de Dios, espiritualmente, porque 
usted reconoce que Dios tiene razón y que usted está equivocado. Cada vez que yo 

me arrepiento yo quiero reconocer esto. Yo quiero ver las cosas que no veo, que no 

entiendo. Quiero ver cada pensamiento en mi mente contra el que tengo que luchar. 

Debemos arrepentirnos del mal. Esto es lo que todos debemos hacer. 

Por eso la voy a echar en un lecho de dolor, y a los que cometen adulterio con 
ella… Y esto se refiere a los que han cometido adulterio espiritual en la Iglesia de 

Dios. …si no se arrepienten de sus obras. 

Vayamos a Romanos 2:4. Esto también tiene que ver con el tema del que estamos 
hablando aquí. Pablo dice en Romanos 2:4 - ¿O menosprecias las riquezas de Su 
bondad… Y aquí la palabra menospreciar no significa que lo despreciemos, pero tiene 

que ver con cómo pensamos de todo esto. A veces no entendemos las riquezas que 

Dios nos ha dado. No entendemos que lo que Dios nos ha dado es mucho más valioso 

que cualquier cosa en la existencia humana. ¿A qué queremos aferrarnos? ¿Qué 
creemos que nos vamos a llevar con nosotros? La existencia humana es pasajera, no 

dura mucho. Lo que Dios nos ha dado es lo más importante en esta vida. 

... las riquezas de Su bondad, y paciencia, y longanimidad, ignorando que Su 
bondad te guía al arrepentimiento? Es horrible cuando una persona no responde a 
ese amor. Porque Dios comienza a derramar Su amor sobre nosotros cuando Él nos 

ofrece la posibilidad de arrepentirnos, de cambiar, de crecer en Su verdad. Porque no 

podemos arrepentirnos hasta que Dios nos llama. Piensen en la paciencia que Dios 

tiene con nosotros. Piensen en Su bondad, Su longanimidad, Su paciencia. Dios nos da 

todo esto si somos honestos y sinceros. Entonces empezamos a aprender más y a 
entender que esto es lo que queremos y deseamos arrepentirnos. Esas cosas nos 

llevan al arrepentimiento. 

Pero por tu obstinación y por tu corazón empedernido sigues acumulando castigo 
contra ti mismo para el día de la ira… Y esto se refiere al juicio de Dios. La ira es la 
ejecución del justo juicio de Dios. Y todos los que elijan el mal tendrán que 
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enfrentarse a esto. Y la palabra acumular aquí es como cuando compramos un 

producto que está mal y lo almacenamos en nuestra despensa. Acumulamos en mal 

en nuestra vida. ...cuando Dios revelará Su justo juicio. Con el tiempo el justo 

juicio de Dios es revelado. El justo juicio de Dios está siendo revelado ahora en PKG. 

Dios nos está mostrando cómo las cosas deben ser ministradas, que podemos tolerar 
ciertas cosas pero que ciertas cosas no deben ser toleradas. Dios también nos 

muestra cuándo tratar con esas cosas. Y aprendemos de todo esto. 

Porque Dios pagará a cada uno según lo que merezcan sus obras. Su trabajo, sus 

elecciones, según lo que cada uno hará. El problema es que a los seres humanos nos 
gusta engañarnos a nosotros mismos pensando que esto no es así. No lo sé. Pensamos 

que podemos robar a Dios y que esto no tendrá consecuencias para nosotros. 

Porque Dios pagará a cada uno según lo que merezcan sus obras. Él dará vida 
eterna a los que, perseverando en las buenas obras, buscan gloria, honor e 
inmortalidad. Nuestro objetivo en la vida es formar parte de ELOHIM, es ser parte de 

la Familia de Dios. Pero los que por egoísmo… A los que eligen el camino del 

egoísmo. Cada vez que elegimos algo diferente a lo que Dios nos ha mostrado que es 

el camino correcto, estamos cediendo al egoísmo. Nos convertimos en esclavos de 

nuestro propio egoísmo. Elegimos ser egoístas en lugar de obedecer a Dios y luchar 
por lo que Él nos está ofreciendo. Porque no damos el debido valor a lo que Dios nos 

ofrece. Por eso Pablo empieza con la pregunta: “¿Tan poco valoras las riquezas que 

Dios te ha ofrecido que eliges hacer esas cosas?”. Sí. Esto sucede. 

Pero los que por egoísmo rechazan la verdad para aferrarse a la maldad recibirán 
enojo e ira. Esto es lo que les va a pasar. Si esta es su elección este será el 

resultado. ¡De esto podemos estar seguros! Esto no es algo que puede cambiar en el 

último momento. Como las historias de soldados en trincheras que cuando las cosas 

se ponen muy mal a su alrededor ellos claman a Dios: “Dios si me salvas de esta haré 

esto y aquello.” Pero tan pronto como ellos salen de la trinchera y vuelven a casa 
ellos se olvidan de lo que han prometido y vuelven al egoísmo. Así es la naturaleza 

humana. 

Y las personas hacen lo mismo espiritualmente. Ellas engañan a sí mismas 

pensando... Como todos los diferentes grupos que están dispersados. A ellos les da 
igual si las personas son parte de su grupo o de otros grupos porque ellos creen que 

Dios está trabajando con todos y que más adelante todos estarán unidos. 

Los protestantes también piensan de esa manera. “Nuestras enseñanzas y creencias 

son diferentes, pero Dios está trabajando con todos nosotros de una manera única 
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para un día todos podamos estar juntos en el cielo. Porque así es como Dios está 

trabajando. Dios trabaja con todas esas diferentes religiones y creencias”. 

Y esto es lo que piensan las personas en la Iglesia que está dispersada ahora. No 

podemos coquetear con esas cosas o participar de las cosas que hacen los que están 
dispersados. Y todavía hay personas en el entorno de la Iglesia de Dios haciendo esto. 

Habrá sufrimiento y angustia para todos los que hacen el mal. Si esta es nuestra 

elección, entonces esto es justo. Dios está suplicando y clamando a Su pueblo. Este 

mensaje es para el pueblo de Dios. Pablo escribió esto al pueblo de Dios. Esto no es 
para las personas en el mundo pero es para nosotros. Pero gloria, honor y paz para 
todos los que hacen el bien, los judíos primeramente, y también los gentiles. Y 

esas cosas fueron escritas en los comienzos de la Iglesia. 

Versículo 11 - Porque no hay acepción de personas para con Dios. Esto es lo que 
tenemos que aprender. Tenemos que aprender a pensar de esa manera, a juzgar de 

esa manera, para poder juzgar justamente. Todos los que han pecado sin conocer la 
ley también perecerán sin la ley; y todos los que han pecado conociendo la ley 
por la ley serán juzgados. Porque Dios no considera justos a los que oyen la ley, 
sino a los que la cumplen. Si hacemos las cosas que Dios nos ha revelado, que Dios 
ha puesto en nuestra mente, Dios nos considera justos. Podemos ver que hay 

diferentes mentalidades en el mundo, Gog y Magog. Porque de eso se trata. Dios les 

da una oportunidad y algunos la aceptan. Ya otros desprecian esa oportunidad. 

Vamos a continuar ahora en Apocalipsis 2:23 - A los hijos de esa mujer los heriré de 
muerte. Es decir, a los que han crecido con ella siguiendo sus caminos. Así sabrán 
todas las iglesias que yo soy el que escudriña la mente y el corazón... Es 

impresionante entender esto. Porque ahora el juicio está sobre la casa de Dios. 

Cuando Dios nos llama estamos bajo juicio, empezamos a ser juzgados. 

Las personas en el mundo no están siendo juzgadas todavía. El juicio que viene sobre 

el mundo ahora es muy diferente. Dios ha profetizado sobre esto a lo largo del 

Antiguo Testamento, sobre lo que sucedería al final de la presente era. Dios dijo que 

iba a permitir que el hombre desarrollase los medios para aniquilar a toda la 

humanidad, si Dios no interviene. 

Esto aquí se refiere a la Iglesia. Es Dios quien escudriña la mente y el corazón de las 

personas. Dios sabe lo que hay en todos nosotros. Cuando todo termine, Dios sabrá lo 

que hay en el corazón de las personas. 
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…y a cada uno de vosotros os trataré de acuerdo con vuestras obras. Juicio. Se 

trata de juicio. Todos tenemos que enfrentarnos al juicio de Dios en algún momento. 

Esto es parte de la vida. 

Además Dios dice lo siguiente a la Era de Tiatira. Ahora, al resto de los que están en 
Tiatira, es decir, a vosotros que no seguís esa enseñanza y que no habéis conocido 
las profundidades de Satanás. Y esto también se refiere a la Iglesia. “No han 

conocido las profundidades de Satanás”, no han elegido el camino del mal, no han 

elegido el mal. Y no hay mayor mal que elegir ir en contra de Dios después que Dios 

nos ha dado Su espíritu. Hacer esto es el peor de todos los males. Y necesitamos ver 
esto en el entorno de la Iglesia. 

Y en cada una de las eras la Iglesia ha tenido que abordar las cosas mencionadas 

aquí. El mal siempre ha existido en el entorno de la Iglesia de Dios porque Dios nos 

permite elegir. Tomamos decisiones sobre lo que aprendemos, si somos fieles a lo que 
nos es enseñado, si permanecemos fieles a los maestros de Dios, al ministerio. Yo 

podría contarles muchas cosas que han sucedido en PKG en los últimos tres años. 

Cosas que les dejarían boquiabiertos. ¡Es asustador lo irrespetuosos que han sido 

algunas personas con el ministerio de la Iglesia de Dios! Y no me refiero solamente a 

mí mismo, pero a todos los miembros del ministerio. Ciertas cosas salen a la luz para 
mostrar lo que hay en el corazón y en la mente de algunas personas. Cosas que 

simplemente están mal. Nuestra manera de pensar tiene que ser correcta. Si no 

pensamos de la manera correcta hacia el ministerio de Dios no podemos pensar de la 

manera correcta hacia los demás en el Cuerpo de Cristo. Si no aceptamos a los que 

Dios ha puesto en el liderazgo de la Iglesia para mostrarnos cómo debemos funcionar, 
actuar y pensar, ¿que estamos haciendo en el Cuerpo de Cristo? Les puedo decir la 

respuesta ahora mismo. Estamos haciendo el mal. Así son las cosas. Esto es ley de 

vida. Porque esto tiene que ver con la mentalidad, con el espíritu que está en 

nosotros, con nuestra manera de pensar, con las elecciones que hacemos. 

¿De qué se trata todo esto? Debemos comprender cuan bendecidos que somos. 

Debemos entender lo importante que es que avivemos la llama del espíritu de Dios 

en nuestra vida, que deseemos el espíritu de Dios en nuestra vida, que deseemos 

acercarnos a Dios, que deseemos ver las cosas en nuestra vida con las que debemos 

tratar, cambiar y arrepentirnos de ellas. Debemos buscar la ayuda de Dios en ese 
proceso cada día, hasta que todo esto termine. Porque estamos en una batalla. Y esa 

batalla está llegando al fin. 

…a vosotros que no seguís esa enseñanza y que no habéis conocido las 
profundidades de Satanás... Yo leo esto y pienso: “Qué cosa tan horrible tener que 
decir esto a la Iglesia. Ya en la Era de Tiatira había personas que eligieron alejarse de 
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Dios, que eligieron seguir los caminos de Satanás y se convirtieron en anticristo. Eso 

es lo que él dice aquí. Esa fue la elección que esas personas hicieron entonces. …os 
digo que ya no os impondré ninguna otra carga. Eso sí, retened con firmeza lo que 
ya tenéis, hasta que yo venga. Eso es lo que debemos hacer. Sea lo que sea que 

tengamos. Dios nos ha dado más que a cualquier otra era de la Iglesia y Dios nos está 
diciendo que nos aferremos a lo que Él nos ha dado, porque esto es nuestra vida. 

Apocalipsis 3:1 - Escribe al ángel de la Iglesia de Sardis: Sabemos lo que pasó 

entonces. La imprenta fue inventada y la Biblia empezó a ser traducida a otros 

idiomas además del latín. Las personas ahora podían leer la Biblia en su propio 
idioma y las cosas empezaron a cambiar. Y esto condujo a una de las más grandes 

batallas espirituales en la Iglesia de Dios, porque esto abrió las puertas para que las 

personas empezasen a... Como hoy en día que las personas pueden buscar cosas en 

Internet y piensan que lo saben todo. “Yo lo he leído en Internet y lo sé. Soy 

autodidacta. He aprendido muchas cosas yo mismo”. Lo que esas personas no saben 
es que en muchos casos ellas están siendo guiadas en una determinada dirección. 

Porque con la Inteligencia Artificial ellos nos alimentan con toda clase de 

información. ¡Este mundo está enfermo! Hasta mismo esas cosas ahora son muy 

diferente de lo que eran cinco años atrás. 

Hay cosas que son muy difíciles de encontrar en Internet. Yo a veces me llevo las 

manos a la cabeza y me pregunto: “¿De qué sirve buscar información sobre este 

tema?” Porque ellos nos llevan en una determinada dirección cuando hacemos una 

búsqueda en Internet y nos dan solo la información que ellos quieren darnos. Ustedes 

saben a qué me refiero. ¿Es que no podemos enterarnos de lo que está pasando en el 
mundo? Pero lamentablemente, todavía hay personas en la Iglesia todavía que dicen 

que están “buscando la verdad”. ¿Es que usted no está recibiendo la verdad a través 

de la Iglesia de Dios? ¿Es que Dios no le está mostrando, no le está enseñando la 

verdad? ¿Es que hay cosas que usted piensa que son más importantes? Como las 

estelas químicas en el cielo u otras cosas que están pasando en el mundo. ¿Prefiere 
usted creer toda esa basura, esas cosas tan estúpidas e ignorantes? Lo siento, pero 

las cosas como son. 

Y cuando la Era de Sardis empezó la Iglesia de Dios ha tenido muchas batallas. 

Porque, ¿qué pasó entonces? Las personas empezaron a enseñar lo que leían porque 
podían permitirse tener una Biblia. Las Biblias costaban mucho dinero. Tener una 

biblia en su propio idioma era algo que costaba muchísimo dinero. Muy pocos podían 

permitirse esto. Pero entonces de repente las personas tenían acceso a todo este 

conocimiento, a todas las cosas que las personas nunca habían aprendido porque solo 

las oían en latín. Y no eran muchos los que sabían latín. 
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Ahora las personas podían leer esas cosas ellas mismas y se dieron cuenta de que la 

iglesia católica les había estado mintiendo: “¡Me han mentido! ¡Me han mentido!” 

Las personas se han dado cuenta de que las enseñanzas de la iglesia católica eran 

mentiras. Porque las personas se interesaban por esas cosas. También en la Iglesia las 

personas se creían intelectuales porque podían leer lo que Pablo o Pedro habían 
escrito sobre la Iglesia. Ellas se creían expertas en la materia. Esto es lo que estaba 

sucediendo en la Era de Sardis. Y las personas empezaron a desviarse de la verdad 

porque no permanecían fieles a lo que Dios les había dado. Ellas pensaban que sabían 

mejor, que eran expertas en esas cosas. Y después de un tiempo la Iglesia se debilitó 

más y más y comenzó a perder la verdad. Y al final solo quedaban tres verdades. Eso 
es exactamente lo que sucedió en la Era de Sardis. 

Escribe al ángel de la Iglesia de Sardis: Esto dice el que tiene los siete espíritus de 
Dios y las siete estrellas: Conozco tus obras; tienes fama de estar vivo, pero en 
realidad estás muerto. Ellos todavía llevaban el nombre La Iglesia de Dios, pero 
estaban muertos espiritualmente. La Iglesia de Dios Universal es la prueba de esto. 

Podemos tener el nombre, La Iglesia de Dios, Radio Iglesia de Dios, Iglesia de Dios 

Universal o Iglesia de Dios - PKG. Podemos tener el nombre La Iglesia de Dios pero no 

estar vivos espiritualmente. 

Conozco tus obras; tienes fama de estar vivo, pero en realidad estás muerto. 
¡Despierta! Reaviva lo que aún puede ser rescatado... Aquí podemos leer lo que iba 

a pasar. Dios dice: “Te estás muriendo. ¡Despierta!” …pues no he encontrado que 
tus obras sean perfectas delante de Dios. Así que recuerda cómo lo has recibido y 
oído… Y esas cosas fueron escritas para todas la eras de la Iglesia de Dios, para todos 
los períodos de tiempo. Ciertas cosas se refieren específicamente a lo que sucedió en 

una determinada era de la Iglesia, pero el mensaje es para todos nosotros a lo largo 

del tiempo. También lo que está escrito aquí. 

Así que recuerda cómo lo has recibido y oído… En la Era de Laodicea gran parte del 
ministerio de Iglesia de Dios se olvidó de esto. ¿Y cómo le fue a la Iglesia? Ellos lo 

perdieron todo. Porque toda la verdad que ellos sabían les fue dada a través de un 

único hombre, Herbert Armstrong, el apóstol de Dios. ¿Se olvidaron ellos de esto? Sí. 

Y miren lo que les ha pasado. 

Así que recuerda cómo lo has recibido y oído, guárdalo... Dios les dice que ellos 

debían guardar la verdad Él les había dado. …y arrepiéntete. Y esto es lo que 

hacemos. Aprendemos un poco más a cada Sabbat, algo que quizá no habíamos visto 

antes, y entonces cambiamos. Cambiamos nuestra forma de pensar para estar de 

acuerdo con lo que Dios nos muestra. Y no importa si lo decimos verbalmente o no, 
estamos cambiando, estamos arrepintiéndonos, nos estamos alejando de cosas que 
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antes no podíamos ver claramente o que no entendíamos, cosas en la que quizá 

cometimos errores. Esas cosas se vuelven más importantes para nosotros y nos 

arrepentimos de ellas. 

Si no te mantienes despierto, cuando menos lo esperes caeré sobre ti como un 
ladrón. Y esto es lo que ha sucedido a lo largo de esos 2.000 años. Las personas se 

vuelven débiles, se vuelven negligentes y quedan separadas del espíritu de Dios, pero 

no se dan cuenta de lo que les pasa. Ellas no entienden lo que les pasa. Y eso es 

exactamente lo que dice aquí. …cuando menos lo esperes caeré sobre ti como un 
ladrón. A veces las personas ya lo han perdido todo mucho antes de que ellas sean 
formalmente expulsadas de la Iglesia de Dios. Porque Dios ya les ha quitado todo lo 

que ellas pensaban que tenían. 

Sin embargo, tienes en Sardis a unos cuantos que no se han manchado sus 
vestiduras. Y han sido muy pocos durante esa era de la iglesia de Dios que no han 
manchado sus vestiduras. Y Dios les ha juzgado de acuerdo con esto. Sabemos que 

somos juzgados de acuerdo con lo Dios nos da, de acuerdo con lo que tenemos. 

Por eso yo tengo esperanza para algunas personas que permanecieron fieles a Dios 

antes de la Apostasía. Personas que ya eran mayores, algunos ministros y otros 
hermanos, y que murieron en la fe. Porque Dios nos juzga de acuerdo con lo que Él 

nos da. Si una persona no ha estado en la Iglesia el tiempo suficiente para recibir las 

cosas que nosotros hemos recibido, si esa persona solo ha tenido lo que Dios le había 

dado hasta entonces y ha permanecido fiel a esto, ella tendrá una oportunidad más 

adelante. 

…que no se han manchado sus vestiduras. Ellos, por ser dignos, andarán conmigo 
vestidos de blanco. El que salga vencedor... Me encanta esa palabra. En griego esa 

palabra significa conquistar. Y para conquistar, para vencer hay que luchar. Esto es 

una guerra, una batalla. Dios nos llamó a luchar en una guerra. Y no es fácil luchar 
en una guerra. Es difícil luchar en una guerra. Nosotros comprendemos que tenemos 

que pasar por cosas muy difíciles, que las batallas son difíciles. Pero nuestra batalla 

es espiritual. ¡Impresionante! 

El que salga vencedor se vestirá de blanco. Jamás borraré su nombre del libro de 
la vida, sino que reconoceré su nombre delante de mi Padre y delante de Sus 
ángeles. ¡Qué bonito! 

Es asombroso que aquí Dios nos muestra que en cada una de las eras de la Iglesia han 

pasado cosas que no eran correctas, cosas que no eran buenas. Dios nos muestra que 
el mal siempre ha existido en la Iglesia y lo que tuvo lugar a lo largo del tiempo. Muy 
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pocos permanecieron fieles en la Era de Sardis porque el mal entró en la Iglesia de 

Dios. ¿Entendemos cómo esto sucedió? Y lo mismo pasaría en las siguientes dos eras 

de la Iglesia. Hablaremos sobre ellas el próximo Sabbat.
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